

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Familien,

viele Gründe sprechen dafür erst 2021 wieder eine gemeinsame Feier abzuhalten.



Wir möchten in erster Linie die Gesundheit aller nicht gefährden und aufgrund der aktuellen Richtlinien ist eine **Veranstaltung ohne zugewiesene Sitzplätze nur bis max. 100 Personen möglich**. Wir können leider nicht einschätzen, ob eventuell sich nicht **mehr als 100 Personen gleichzeitig im Wald der Ewigkeit** befinden werden. In den letzten Jahren war dies fast immer der Fall. Veranstaltungen über 100 Personen bedürfen derzeit der Genehmigung der Bezirkshauptmannschaft, die nur gewährt wird, wenn es ein überzeugendes Covid-19-Präventionskonzept gibt, einen Covid-19-Beauftragten und zahlreiche, sehr aufwändige Vorkehrungen vor Ort (Schulungen, Zugangsbeschränkungen, Leitsysteme, Anwesenheitslisten...)

Wir möchten Sie dennoch zu Allerheiligen und Allerseelen nicht allein lassen. Sie können gerne in den Wald der Ewigkeit oder an die Donau fahren und Ihre lieben Vorausgegangenen besuchen. Ein Team-Mitglied der Naturbestattung wird einige Zeit am frühen Nachmittag im jeweiligen Wald vor Ort sein.



Wir bitten Sie folgende Regeln zu beachten, um größere Ansammlungen zu vermeiden:

- **Bitte halten Sie auch in der Natur genügend Abstand!**
- **Verteilen Sie sich bitte möglichst gleichmäßig im Wald!**
- **Fahren Sie zu einer früheren Zeit in den Wald!**

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Das Team der Naturbestattung GmbH